



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 17 avril 2023

Orelsan en concert à Fos-sur-Mer

Jeudi 20 avril, les Jobastres débarquent à Fos

Les Jobastres, influenceurs marseillais, envahissent Fos-sur-Mer jeudi 20 avril. Au programme, la réalisation de vidéos un peu décalées pour assurer la promotion de la ville. Ils iront à la rencontre de personnalités fosséennes comme la team Popov, nos champions de badminton, Pierre-Jean Carton, restaurateur local avec un talent culinaire incontestable, Cédric, patron du Bar du Commerce, avec deux participations à l'émission "Les Marseillais" diffusée sur la chaîne W9, des seniors du foyer de La Farigoule et bien d'autres...

Le patrimoine naturel et industriel sont aussi des images incontournables de notre art de vivre à la fosséenne que les Jobastres vont capter pour illustrer leurs propos.

Le boulodrome de l'allée des Pins servira de décor aux Jobastres.

Dans le viseur des influenceurs marseillais, le concert du 8 juillet prochain d'Orelsan au Stade Parsemain.

Contact presse :
Nathalie Hetsch, directrice de la Communication
06 30 96 37 43